

Mitteilungen aus dem Gemeinderat und der Geschäftsleitung

Jahresrechnung 2021 – positiver Abschluss

Die Jahresrechnung 2021 schliesst im Allgemeinen Haushalt (steuerfinanziert) mit einem Ertragsüberschuss von Fr. 253'576.79 ab. Budgetiert war ein Aufwandüberschuss von 1.049 Mio. Franken. Einmalige Erträge (Aufwertung Liegenschaft Chalet Pfeid, Rückerstattung von in Vorjahren getätigten Ausgaben für die Planung Spital, Marktwertanpassung BKW-Aktien), tiefere Abschreibungen aufgrund nicht getätigter respektive verschobener Investitionen, Minderaufwand bei beeinflussbaren Positionen, tiefere Beiträge an den Lastenausgleich Sozialhilfe und öffentlicher Verkehr sowie höhere Steuererträge bei den natürlichen und juristischen Personen haben zur Besserstellung gegenüber dem Budget von rund 1.3 Mio. Franken geführt. Die negativen Auswirkungen der Corona-Krise, insbesondere die befürchteten Rückgänge bei den Steuererträgen und die erwarteten Kostensteigerungen im Bereich Soziales, sind im vergangenen Jahr nicht im prognostizierten Ausmass eingetroffen.

Der Ertragsüberschuss in der Höhe von Fr. 253'576.70 wird in den Bilanzüberschuss (Eigenkapital) eingelegt. Dieser erhöht sich somit per Ende 2021 auf 4.1 Mio. Franken, was rund sieben Steueranlagezehntel entspricht.

Der Gemeinderat hat die Rechnung zuhanden der Gemeindeversammlung vom 16. Juni 2022 genehmigt.

Kommission für Energie und öffentlichen Verkehr – Mutation

Herr Kubilay Sahin hat als Mitglied der Kommission für Energie und öffentlichen Verkehr demissioniert. Auf Vorschlag der SP Brugg hat der Gemeinderat Herrn Flavio Malaguerra als Nachfolger in die Kommission gewählt.

Regionale Kinder- und Jugendarbeit Brugg und Umgebung – neuer Zusammenarbeitsvertrag

Gestützt auf geänderte kantonale Vorgaben ist der Zusammenarbeitsvertrag über die offene Kinder- und Jugendarbeit zu erneuern. Sitzgemeinde ist nach wie vor Brugg, angeschlossen sind Aegerten, Orpund, Safnern, Scheuren, Schwadernau, Studen und ab Anfang 2023 neu auch die Gemeinde Meinisberg.

Der Gemeinderat hat auf Antrag der Kinder- und Jugendkommission das angepasste Vertragswerk genehmigt.

Schule – Vertrag über die Zusammenarbeit im Bereich besondere Massnahmen

Die Schule Brugg und die Schule Studen Aegerten arbeiten seit langer Zeit im Bereich der besonderen Massnahmen in der Volksschule zusammen. Da sich diese Zusammenarbeit aktuell nur noch auf die Psychomotorik beschränkt, ist das Vertragswerk anzupassen.

Der Gemeinderat hat auf Antrag der Schulkommission den neuen Vertrag genehmigt.

Badetreppe an der Aare, Höhe Kanalschulhaus - Sanierung

Aus Sicherheitsgründen ist die Badetreppe Höhe Kanalschulhaus zu sanieren. Die Geschäftsleitung hat auf Antrag des Technischen Dienstes den dazu notwendigen Kredit im Betrag von CHF 7'500.00 gesprochen. Die Arbeiten werden durch das Personal des Werkhofes mit Unterstützung durch das Team Du Pont ausgeführt.

Bestattungswesen - Anschrift beim Gemeinschaftsgrab, Goldstern für Sternenkinder

Auf Antrag der Bau- und Planungskommission hat der Gemeinderat die Anpassung der Bestattungs- und Friedhofverordnung bezüglich Möglichkeit der Anschrift an einem Stein in der Mauer beim Gemeinschaftsgrab und dem Eingravieren eines Goldsterns an der Skulptur für Sternenkinder genehmigt.

Brügg, Anfang Mai 2022

Gemeinderat und Geschäftsleitung